

Auszug aus dem Protokoll der Bildungsratssitzung vom 28. Februar 2018**Lehrmittel «Die Sprachstarken»**

Der Bildungsrat, abgestützt auf § 85 Buchstabe c des Bildungsgesetzes vom 6. Juni 2002 (BildG, SGS 640), beschliesst:

1. Das Lehrmittel „Die Sprachstarken“ wird in der Primarschule auf Schuljahr 2018/19 ab der 2. Klasse aufsteigend als alternativ-obligatorisches Lehrmittel eingeführt.
2. Das Lehrmittel „Die Sprachstarken“ wird während der Umsetzung und Erprobung des Lehrplans Sekundarstufe I auf Schuljahr 2018/19 ab der 1. Klasse aufsteigend als alternativ-obligatorisches Lehrmittel eingeführt.

Der Bildungsrat nimmt zur Kenntnis:

- Der Weiterbildungsbedarf zur Einführung des Lehrmittels „Die Sprachstarken“ wird vom Vorstand der Schulleitungskonferenz Primarstufe zusammen mit dem Amt für Volksschulen ermittelt und das entsprechende Angebot in Zusammenarbeit mit der Fachstelle für Erwachsenenbildung bereitgestellt.
- Der Weiterbildungsbedarf zur Einführung des Lehrmittels „Die Sprachstarken“ wird vom Vorstand der Schulleitungskonferenz Sekundarstufe I zusammen mit dem Amt für Volksschulen ermittelt und das entsprechende Angebot in Zusammenarbeit mit der Fachstelle für Erwachsenenbildung bereitgestellt.
- Parallel zur Verwendung des Lehrmittels wird die weitere Entwicklung auf dem Lehrmittelmarkt verfolgt.